



VIDA

LOCAL

Detalles

En el Barrio de Gros es tan grande la falta de vigilancia que en una de las principales calles han ocurrido cuatro robos en cuatro días, a robo por día.

Aparte de otros muchos, así como broncas de todas categorías.

Hay comerciantes que han puesto grandes perros guardianes que escandalizan con sus ladridos cuando hay ladrones y cuando no los hay.

Otros han colocado artefactos de alarma, instalaciones eléctricas para estos casos y guardias nocturnos.

Da gusto vivir en este plan.

¿En qué consistirá que ésto ocurre desde que se implantó la república de trabajadores?

—o—